

Ressort: Musik

## Großes Spendenergebniss von Wise Guyse

### Wise Guyse spendet Erlös aus Konzerte

Köln, 08.03.2016, 19:04 Uhr

**GDN** - Mit dem Hinweis "Wir hatten eine gute Zeit" verkündete Wise Guys ihren Rücktritt fürs Jahr 2017. Eine Band die über lange Jahre hinweg überregionale Beachtung fand und mit ihrer Musik Jung und Alt in ihren Bann zog.

Trotz aller dem sind die Band Mitglieder noch bei einigen Tourneen zu sehen .

Eine Anzahl von Preisen erhielt die A- cappella Band aller Zeiten. So wurden sie mit einen Echo, fünf goldene Schallplatten ,diverse Top 5- Platzierungen mit ihren Alben ( dabei zweimal den Platz zwei), was einen Weltrekord für das größte A -Cappello Konzert aller Zeiten bedeutete ausgezeichnet

Über 15 CDs ,mehr als 250 - selbstgeschriebene Songs, You Tube Hits wie "Deutsche Bahn" zeigen mit welchem Engagement und Ehrgeiz Wise Guys ihren Aufschwung bestätigt. Weit über eine Millionen Konzertbesucher konnten sich von dem Können der Jungs überzeugen.Mitte der achtziger Jahre wurde wurde Wise Guyse als Schülerband gegründet ,zu dieser Zeit noch ohne Namen .1991 war es dann soweit und der heutige Name wurde zum Markenzeichnen aller A- Cappella Bands.

Bereits im Jahre 2000 wurden im Schnitt 105 Auftritte im Jahr notiert, die nicht nur im deutschsprachigem Raum stattfanden, vielmehr durften sich auch Fans in den USA, Kanada, England, Luxemburg und Frankreich über ihre Songs freuen.

Für das Jahr 2016 sind eine Reihe von Auftritten geplant das am 11.03.2016 in Reutlingen beginnt und am 10.4.2016 zunächst in Wilhelmshaven endet.

Weitere Events sind für das Abschiedsjahr 2017 geplant die man auf der Homepage der Band erfahren kann. Das NDR Fernsehen sendet Live am 6.April 2016 um 18.45 Uhr bei "DAS! Abendstudio". Moderator des abends ist Hinnerk Baumgarten der durch das Magazin führt. Zwischen dem Gespräch werden ergänzende Filmbeiträge gezeigt. Für alle die es nicht live mitverfolgen können, wird es auch die Möglichkeit geben, den Beitrag in der Mediathek anzusehen.

Als Spenden Marathon kann man es nicht sehen, dennoch spendete Wise Guyse den kompletten Erlös von zwei Konzerte in der Johanneskirche am 06.03.2016 in Köln zu gleichen Teilen an den Kölner Flüchtlingsrat und Misereor. Über jeweils 6300.- € freuten sich die beiden Initiativen, die von den Wise Guys unterstützt werden. Weitere Infos über das Werken der Band und Auftritten sind erhältlich unter [www.wiseguyse.de](http://www.wiseguyse.de)

**Bericht online:**

<https://www.germandailynews.com/bericht-69125/grosses-spendenergebniss-von-wise-guyse.html>

**Redaktion und Verantwortlichkeit:**

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV: Dieter Theisen

**Haftungsausschluss:**

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich. Dieter Theisen

**Editorial program service of General News Agency:**

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)